

2014年度活動総括

同窓会長 内山 功

現在の役員会は、2014年5月24日の評議員会において発足いたしました。私は同窓生の品格ある行動・言動を呼びかけ、明治学院の卒業生として品格をもって、積極的な参加をお願いし、活動してまいりました。

2014年度は、前年度の創立150年という大きな節目を通過し、学院、そして同窓会は次の200年に向けて動きはじめました。

私は、2011年に同窓会長に就任以来、支部活動の活性化、オール明治学院校友会実現へ向けて努力することをスローガンとして参りました。

そのような中で、2014年度の活動を総括いたします。

・支部活動の活性化

就任以来、「同窓会の生命線は支部にあることを再認識し、支部活動の活性化を計る」ことに傾注して参りました。特にお膝元である東京地区において、空白の地区があり、支部委員長、東京ブロック長にもお願いし、東京ブロックの充実を実現の努力をして参りました。

その結果、次のように結実しています。

- ・2012. 12. 1 東京中央支部(中央、千代田、新宿、文京区)の発足
- ・2013. 7. 6 東京港・目黒支部(港、目黒区)の発足
- ・2014. 12. 13 東京城西支部(渋谷、杉並、中野区)の開設準備会が発足し、近々正式

に発足予定

又、ハワイはじめ海外支部も動きはじめています。

・オール明治学院校友会実現への努力

私の大きなミッションである「オール明学校友会の重要性」を鶴殿学長(校友会会長)と協議を始め、その重要性について合意し、その実現に一步を歩み始めました。

近々、法人石川総務担当常務理事、鶴殿学長(校友会会長)、同窓会との協議を始めることで合意しています。

・井深梶之助先生の生誕160年記念行事(記念礼拝)/別添チラシ参照

初代総理のへボン先生を助け、第二代総理として、30年の長きにわたり現在の明治学院発展の礎を築き初代同窓会長の井深梶之助先生の生誕160年の記念行事を開催した。

- ・2014. 10. 11 第1部 記念礼拝
第2部 記念講演会
第3部 懇親会